

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: INJAZ FOR DEVELOPMENT & PROJECTS Date: 22-12-2020 09:24:06 AM Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: انجاز للتنمية والمشاريع المتعددة التاريخ: 22-12-2020 09:24:06 AM الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that(Mr.HISHAM MOHAMAD AHMAD WADI) Sold on Monday the (21 / 12/ 2020) 152250) shares & Purchased (183462) from company (Injaz For Development &Projects)shares. (HISHAM MOHAMAD AHMAD WADI) ownership in this company became 30030612 shares, with a percentage of ownership (% 79.6) in the company's capital: Injaz For Development & Projects.	أرجو إعلامكم بأن السيد (هشام محمد احمد وادي) قد قام يوم الاثنين الموافق 21 / 12 2020/ ببيع (152250 ع) سهم وتم شراء (183462) من أسهم شركة (انجاز للتنمية والمشاريع المتعددة) حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة 30030612 سهم وبنسبة (79.6 %) من رأس مال الشركة : انجاز للتنمية والمشاريع المتعددة.
21-12-2020	21-12-2020
Please accept our sincere thanks and appreciation. Name: Rawan Mahmmoud Mhamad Alnsour Position: Shareholders Manager	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. الاسم: Rawan Mahmmoud Mhamad Alnsour المنصب: مدير قسم المساهمين